

わくわく

わくわく



令和7年度
第1学年便り

寒さを感じる日も増え、紅葉も深まって落ち葉が舞う季節になってきました。懇談会も大変お世話になりました。これからは、朝晩の冷え込みもさらに厳しくなります。寒さに負けないよう、また、感染症にも十分注意しながら、元気で落ち着いた学校生活をさせていきたいと思います。今月も引き続き、保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いします。

実りの秋！充実の11月でした・・・

楽しかった子ども科学館



お天氣にも恵まれた12日、10月にリニューアルされたばかりの栃木県子ども総合科学館に1・2年生で行ってきました。楽しい思い出がたくさんできました。おいしいお弁当や準備など、ご協力ありがとうございました。

チューリップ球根植え



13日、野木町更生保護女性会の佐藤様、伏木様と一緒にチューリップの球根を植えました。

七歳合同祝、ダンス発表！



14日の七歳合同祝では、1・2・3年生が運動会で発表したダンスを、来年の1年生の前で披露しました。

【延期開催】1・2年生持久走記録会 12月3日（水）10：00校門前スタートです。

お知らせ

- ★少しずつ寒さが厳しくなってきました。寒暖の感じ方にも個人差がありますので、調節できる服装で登校させてください。また、寒さのためポケットに手を入れて歩くと転んだ時に危険ですので、登校時は手袋やマフラーなどを着用するのもよいと思います。体育時は、汗をかく場合もあるので半袖の体操着も着用します。体育のある日は、袖から出ない下着を着用させてください。
- ★ランドセルのポケットに予備マスクと交換用の靴下が入っているかを確認お願いします。
- ★12月11日（木）に図工「ふわっふわっゴー」の工作をします。
スチレン製の空き容器（肉や魚のトレイ・カップラーメンやカップ焼きそばの容器など）を2～3個持たせていただきたいと思います。よろしくお願いします。
- ★「なわとび」は縄の長さを調整して、記名して持たせてください。